
 
 
 
Zwischenbericht zur Anfrage Nr. 0457/2022 der AfD-Stadtratsfraktion betreffend 
Zuwendungen an das Staatstheater Mainz (AfD) 
 
 
Die Verwaltung weist darauf hin, dass die aufgeführten Fragen federführend durch das 
Staatstheater Mainz beantwortet werden müssen. Die Verwaltung hat die Fragen ent-
sprechend weitergereicht, die Beantwortung wird zur nächsten Sitzung des Stadtrats 
vorgelegt. 
 

Mainz,  31.03.2022 
 
gez. 
Marianne Grosse 
Beigeordnete 
 
 
 


